

FAIRPLAY NEWS

2013年
5月13日号

フェア
プレイ
ストーリー

ふだんからフェアプレイ!

★登場人物★
 正々くん スポーツが大好き。元気なパンダの男の子。【笹かま】が大好物。
 堂々ちゃん スポーツが大好き。しっかり者のパンダの女の子。【笹団子】が大好物。

フェアプレイニュースとスポーツニュースの紙面が日本体育協会のキャンペーンホームページでみられます。

フェアプレイキャンペーンTOPページ ▶ フェアプレイニュース&スポーツニュース で見たいニュースをみつけてね。



ゲームよりもテニスに夢中!

このコーナーでは、小学生のいろんなスポーツ大会を紹介。今回は4月に行われた「東京都春季小学生テニス大会」です。テニスをはじめたきっかけを聞くと、テレビゲームのテニスという子もいました。でも、思いっきり走って、ラケットで思いっきりボールを打った時の気持ちよさは、テレビゲームでは絶対に味わえませんね。待っている時は友達と笑いながら話している、みんなコートに入ると顔つきが変わり、熱い戦いが繰り広げられました。



スポーツ豆知識

テニスで「0点」をラブと言うのは、なぜ?

プレイヤーA 40 (フォーティ) プレイヤーB 0 (ラブ)

テニスでは0点のことを「ラブ(LOVE)」と呼びます。テニスは、フランスの貴族の遊びから発展したもので、ゼロ「0」という形を「卵」に見立てて「ルフ(L'oeuf)」と呼んでいました。そして、テニスがイギリスに伝わった時に、「ルフ」という発音を「ラブ」と間違えて世界に広まってしまったという説があります。

フェアプレイ語録

「この悔しさを、泣くのではなく、走って晴らしたい。」
 柏原竜二(元東洋大学 駅伝ランナー)

2011年の箱根駅伝。東洋大学は逆転され2位となり、悔し泣きする仲間たちの中で、一人涙を見せなかった柏原選手。翌年、東洋大学を見事優勝へと導く。

みんなでスポーツを!



企画・編集・発行：公益財団法人 日本体育協会 http://www.japan-sports.or.jp/
 〒1150-8050 東京都渋谷区神南1丁目1番1号 岸記念体育会館内



フェアプレイのホームページもあるよ!

パソコンで



お父さん、お母さんと一緒に見てね!